



HEALTHCARE SOLUTIONS

CONNECTED HEALTHCARE

Newsletter der T-Systems Schweiz AG



AUSGABE 2 / 2016

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Digitalisierung eröffnet Patienten, Ärzten und Kliniken neue Möglichkeiten und erleichtert den Klinikalltag im besten Fall für alle involvierten Personen. Gerne stelle ich Ihnen zwei Lösungen vor, welche genau diese Verbesserung herbeiführen. Zum einen sorgt das Patientenportal Jaymob für eine bessere Patientenbindung, indem es die Patienten vor und nach dem stationären Aufenthalt digital in den Behandlungsprozess einbindet. Zum anderen stellen wir Ihnen vor, wie Personal mittels Citrix unabhängig von Standort und Endgerät auf Applikationen wie das KIS zugreifen kann.

Wir sind davon überzeugt, dass innovative Technologien unser Leben im Allgemeinen und die Gesundheitsvorsorge im Besonderen verbessern können. Dabei spielen mobile Anwendungen eine wichtige Rolle und ich möchte Ihnen daher ein ganz besonderes Projekt vorstellen: Spielen und gleichzeitig Gutes tun – das ist mit dem mobilen Spiel "Sea Hero Quest" möglich, mit dem die Deutsche Telekom die Demenzforschung unterstützt. In jeder Spielsekunde werden anonyme Daten über das Navigationsverhalten der Spieler gesammelt. So können 100.000 Spieler in zwei Minuten Daten generieren, die sonst über 50 Jahre herkömmlicher Forschung auf diesem Gebiet beansprucht hätten.

Zudem möchte ich Sie auf zwei Events aufmerksam machen. Mein Team und ich würden uns sehr freuen, Sie persönlich auf der IFAS und auf dem Tech@Afternoon begrüßen zu dürfen.

Ich wünsche Ihnen viel Spass mit unserem Newsletter und grüsse Sie herzlich,

Thomas Kummer, Head of Health & Public T-Systems Schweiz



CITRIX

Für die hohe Qualität der medizinischen Versorgung bei der Insel Gruppe spielt



TECH@AFTERNOON

Gerne laden wir Sie an unseren Tech@Afternoon am 17. November ein. Es

moderne IT eine wichtige Rolle. Die Insel Gruppe verwaltet daher ihre Apps mit Citrix-Technologien.

[Mehr...](#)

erwarten Sie innovative Vorträge für ein digitales Gesundheitswesen.

[Mehr...](#)



Durch die Kommunikation zwischen KIS und Patient werden für das Spital neue Serviceangebote möglich und die Patientenbindung somit verbessert.

[Mehr...](#)



Mit der App Sea Hero Quest unterstützt die Deutsche Telekom die Demenz-Forschung in einem einmaligen Projekt.

[Mehr...](#)



Gemeinsam mit unseren Partnern E-Medicus und Visus präsentieren wir Ihnen unsere Lösungen am 25. bis 28. Oktober an der IFAS in Halle 6.

[Mehr...](#)



Impressum | Kontakt:
T-Systems Schweiz AG | Industriestrasse 21 | CH-3052 Zollikofen | Telefon: +41 (0) 848 11 22 11 | E-Mail: contact@t-systems.ch | Internet: www.t-systems.ch
